

## Comunicado N° 38

La gerencia de la Red Asistencial Rebagliati de EsSalud, pone en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

- El menor de iniciales N.A.R.S (10 años) ingresó al Servicio de Cuidados Intensivos Pediátricos del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins de EsSalud el pasado 15 de abril por un Traumatismo Encéfalo Craneano grave.
- El paciente actualmente se encuentra recibiendo las atenciones oportunas de nuestros especialistas para su recuperación y los familiares están siendo informados diariamente sobre el estado del menor.
- El Servicio de Cuidados Intensivos Pediátricos es un área dedicada a la atención de pacientes críticos por lo que solo pueden ingresar la madre y/o el padre del menor de lunes a domingo en el horario de visita que es de 3:00 p.m. a 4:00 p.m, donde también se les brinda el informe médico correspondiente.

La gerencia de la Red Rebagliati de EsSalud asegura que se continuará ofreciendo el tratamiento que corresponde al menor N.A.R.S, todo ello como parte de la atención integral que se ofrece a cada asegurado, en el marco de la política de la Humanización de los Servicios de Salud.

Jesús María, 26 de abril de 2016